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Anno Accademico 2024/2025 

 

Verbale della seduta del 12 novembre 2024 

Consiglio del Corso di studio in 

Progettazione pedagogica e gestione dei servizi educativi per i minori 

 

Il giorno 12 del mese di novembre dell’anno 2024, alle ore 14.30, si riunisce presso l'Aula Consiglio, 

sita al terzo piano del complesso didattico DiGiES il Consiglio del Corso di studio in Progettazione 

pedagogica e gestione dei servizi educativi per i minori. 

I punti all’ordine del giorno sono i seguenti: 

1. Comunicazioni; 

2. Approvazione verbale commissione AQ. Risultati dei questionari Opis e Scheda di 

Monitoraggio annuale. 

 

Risultano presenti: 

 

 
MEMBRO DEL CONSIGLIO PRESENTE ASSENTE 

ASSENTE 
GIUSTIFICATO 

1 
VINCENZA CARACCIOLO LA 
GROTTERIA 

 
 X 

2 LAURA MARCHETTI X   

3 MARIANNA CAPO X   

4 GIULIO D’URSO   X 

5 MICHELA MANTOVANI   X 

6 GIACOMO FALCONE    X 

7 VALERIO FERRO ALLODOLA  X   

8 ANDREA FILOCAMO    X 

9 ROSSELLA MARZULLO  X   

10 ALESSANDRA PRIORE  X   

11 ALESSIO RAUTI    X 

12 MARIA SAMMARRO    X 

13 ROSA SGAMBELLURI   X 

14 FEDERICA MARIA TESCIONE X   

15 MARZIALE ANTONIO 

GIUSEPPE 

  X 

16 DE ROSIS SABINA   X 

17 ANTONIA CAMBARERI X   

18 PARKER EDWARD  X  

19 SICLARI PAOLO X   

 

Presiede la Coordinatrice del Corso di studio, Prof.ssa Federica Tescione, che constatato il numero 

legale dichiara aperta la seduta. 
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1. Comunicazioni 

-La Coordinatrice comunica che alla data odierna il numero degli immatricolati al primo anno del CdS 

per l’a.a. 2024/2025 è pari a 28, con un positivo aumento rispetto all’anno passato. 

-La Coordinatrice informa il CdS in ordine alle principali azioni intraprese per pubblicizzare l’offerta 

formativa. Si comunica che in data 19 luglio 2024 è stato organizzato un incontro online con gli studenti 

dell’ultimo anno del CdS L-19 attivo in Ateneo, alla presenza del Direttore, Prof. Daniele Cananzi, della 

Coordinatrice, Prof.ssa Maria Sammarro, e dei rappresentanti degli Studenti del CdS LM-50 al fine di 

presentare l’offerta didattica di cui al Manifesto agli studi per l’a.a. 2024/2025. È stata progettata e 

diffusa tra le parti sociali la brochure del CdS per come richiesto nell’incontro del 10 maggio 2024; si 

è provveduto, nel mese di luglio 2024, alla pubblicazione di articoli, tramite i canali di Ateneo, sulle 

testate giornalistiche online; il 30 ottobre 2024 si è organizzato un convegno dal titolo “Ridisegniamo 

il mondo professionale”. 

-La Coordinatrice informa il CdS di aver tenuto in data 27 giugno 2024 un incontro con le Studentesse 

e gli Studenti del CdS per illustrare l’offerta formativa dell’anno accademico 2024-2025, per come 

risulta dal relativo verbale pubblicato nella sezione Aq del sito internet del Dipartimento.  

-La Coordinatrice riferisce in ordine all’audizione tenutasi il 25 settembre 2024 su convocazione del 

Nucleo di valutazione ed alla presenza del Presidente del PQA, rilevando che non sono ad oggi pervenuti 

eventuali rilievi o raccomandazioni.  

-La Coordinatrice comunica che in data 30 ottobre 2024 e 11 novembre 2024 si è riunita la Commissione 

Piani di studio deliberando sulle richieste pervenute di riconoscimento delle carriere pregresse presso 

altri Atenei e di accertamento dei requisiti minimi per l’iscrizione al CdS ai sensi del comma 4 dell’art. 

2 del Regolamento didattico. 

 

2.Approvazione verbale commissione AQ. Risultati dei questionari Opis e Scheda di monitoraggio 

annuale 

 

-La Coordinatrice illustra l’attività svolta in data 11.11.2024 dalla Commissione AQ del CdS chiamata 

a commentare i dati risultanti dalla scheda SMA aggiornata al 05/10/2024. Il CdS, dopo ampia 

discussione, delibera all’unanimità l’approvazione del verbale della Commissione AQ (all. a). Si riporta 

integralmente il testo di commento alla SMA nell’allegato al presente verbale (all. b) che verrà 

sottoposto all’approvazione del prossimo Consiglio di Dipartimento per il successivo inserimento nella 

scheda SUA CdS. 

- La Coordinatrice riferisce gli esiti dell’analisi dei questionari di valutazione compilati dagli Studenti 

(Schede Opis) del CdS, evidenziando la presenza di risposte positive in tutti gli ambiti analizzati. 

Il Presidente si sofferma sui suggerimenti pervenuti per migliorare  la Didattica che, pur non numerosi, 

riguardano in particolar modo l’opportunità di fornire in anticipo il materiale didattico, di  offrire  più  

conoscenze  di  base,  di  eliminare  dai  programmi  argomenti  già  trattati  in  altri insegnamenti  e  di  

migliorare  il  coordinamento  con  gli  altri  insegnamenti. Tali dati vengono condivisi con l’obiettivo 

di coinvolgere il corpo docente nell’azione di miglioramento del livello di soddisfazione per il prossimo 

anno accademico. 

A questo punto prende la parola la Prof.ssa Laura Marchetti ponendo l’attenzione sulla attendibilità 

delle Schede Opis compilate dagli studenti che, pur non frequentando le lezioni, esprimono valutazioni 

sui singoli insegnamenti. La Prof.ssa Laura Marchetti dichiara che la questione verrà sollevata in sede 

Dipartimentale per come già in passato avvenuto. 

La presente delibera, approvata seduta stante, è immediatamente esecutiva e viene trasmessa al 

Consiglio di Dipartimento per i successivi adempimenti. 

Non essendoci altri punti all’O.d.g. da discutere, la seduta è tolta alle ore 15.30. 
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La Coordinatrice 

Prof.ssa Federica Tescione 
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